

LE ATRIBUYEN 'VOCACIÓN DE DIÁLOGO CONSTRUCTIVO'

# PAC votará por María Vita Monge para presidir Congreso

**Aarón Sequeira**

aaron.sequeira@nacion.com

La fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC) anunció este miércoles que dará sus 10 votos para la socialcristiana María Vita Monge, en la votación por la próxima presidencia de la Asamblea Legislativa.

En un extenso comunicado, los oficialistas afirmaron que, luego de analizar las candidaturas de Silvia Hernández, del Partido Liberación Nacional (PLN), y de Monge, de la Unidad Social Cristiana (PUSC), optaron por esta última.

A la diputada de Pérez Zeledón le atribuyen una "vocación de diálogo constructivo y el haber aportado siempre sus esfuerzos en procura del bien común y los intereses del país".

Además, por segundo año consecutivo, el PAC descartó cualquier interés en ocupar un puesto en el Directorio

legislativo. Así lo hizo un año antes, cuando pactó con Liberación y el Partido Restauración Nacional (PRN) para que el restauracionista Eduardo Cruickshank asumiera la presidencia del Congreso.

El oficialismo reconoció que ya la verdiblanca Silvia Hernández tiene de su lado 42 votos, 13 más de los 29 necesarios para dejarse la presidencia parlamentaria; la oposición podrá distribuirse los puestos del Directorio.

El acuerdo que construye la liberacionista también implicaría quitarle al PAC todas las presidencias de comisiones que tiene actualmente.

En ese panorama, el PAC asegura que analizará a cada uno de los candidatos a los puestos del Directorio por separado, y que buscará negociar con los legisladores para presidir algunos de los foros parlamentarios.

Vía telefónica, la jefa entrante del oficialismo, Laura

Guido, dijo que las presidencias que buscan sostener son las que ocupan ahora.

Víctor Morales Mora ha presidido, durante este año, la Comisión de Gobierno y Administración donde se tramitó el Proyecto de Ley Marco de Empleo Público, mientras que Guido ha estado al frente de las comisiones Plena Primera y Consultas de Constitucionalidad, así como en la secretaría de Hacendarios.

Mario Castillo es vicepresidente de la Plena Segunda, Luis Ramón Carranza es secretario en Económicos y presidente en la Comisión de Municipales; Paola Vega preside la Comisión de Ambiente y Catalina Montero, la de Asuntos de Discapacidad y Adulto Mayor. Nielsen Pérez ha sido presidenta en el foro sobre Derechos Humanos y en la Comisión de Mujer.

"Esta conversación no ha empezado, lo hará después del 1.º de mayo. Nosotros que-



**El PAC pretende mantener las presidencias de algunas comisiones, algo que Silvia Hernández no tiene en mente.** ALONSO TENORIO

remos poner a disposición la experiencia al frente de esas comisiones", dijo Guido.

No obstante, varios actores de la oposición dicen que se reúnen alrededor de la candidatura de Hernández por la promesa de mantener el PAC a raya en esos foros.

**Apoyo.** A la fecha, le han asegurado su apoyo a la verdiblanca los 17 miembros del PLN, sie-

te de Restauración Nacional (PRN), los seis miembros del bloque independiente Nueva República, siete del PUSC (ayer se sumó Erwen Masís al acuerdo de su fracción); Otto Roberto Vargas, del Partido Republicano Social Cristiano (PRSC); Patricia Villegas, del Partido Integración Nacional (PIN); así como los independientes Dragos Dolanescu, Zoila Volio e Ivonne Acuña. ■